

# *Presidente de Paraguay destaca contribución japonesa al desarrollo de su país*

---



Asunción, 9 de agosto (RHC) El presidente Horacio Cartes destacó la contribución de Japón y de los migrantes de ese país al desarrollo de Paraguay, durante un acto por el aniversario 80 de la primera inmigración nipona.

En presencia de la princesa Mako, nieta del emperador Akihito, Cartes recordó la llegada el 25 de junio de 1936 de cuatro familias japonesas con 33 personas para iniciar el flujo de aquellos ciudadanos a esta nación sudamericana.

Ellos fundaron la comunidad La Colmena, en el distrito homónimo del departamento de Paraguarí, a 130 kilómetros de Asunción.

Los colonos se dedicaron a la producción agrícola a pesar de la entonces precaria infraestructura y gracias al trabajo y el sacrificio se ganaron la confianza y simpatía de la ciudadanía paraguaya, dijo el primer mandatario.

Todas las localidades creadas, añadió el jefe de Estado , son hoy prósperos distritos donde existe una ejemplar integración y "se nota el sello del trabajo, la cultura de la familia y el ejemplo de la disciplina para progresar y ofrecer un mejor porvenir a sus hijos".

En tanto, la princesa Mako expresó respeto a los inmigrantes japoneses y sus descendientes por su contribución al desarrollo de Paraguay, mediante esfuerzos continuos y por jugar el papel de puente de amistad entre ambos países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105194-presidente-de-paraguay-destaca-contribucion-japonesa-al-desarrollo-de-su-pais>



**Radio Habana Cuba**